

管理事務所からのお知らせ

10月は雨や曇りの日が多かったのですが、11月に入ってからは晴れる日が多く、日中の気温も高めで暖かい日が多かった為、紅葉も平年より一週間位遅かったようですが、とても綺麗な紅葉を見る事が出来ました。11月23日に初雪が降り、12月9日、12日に5～6cm位の積雪があり、除雪車の初出勤となりました。これから気温も低くなってきますので、ご来荘の際の車の運転には十分ご注意ください。

❄️冬期間の別荘の利用について

○入荘前にご連絡を

冬の間、ご入荘の際には前もって管理事務所にご連絡をいただき、道路状況・積雪状況等をご確認ください。ご連絡いただきませんと、天候状況によっては、除雪が間に合わない場合があります。

○早めのご入荘を

夜間は路面凍結や、思わぬ積雪のため滑りやすく非常に危険です。また、水道のトラブル等も心配されますので早めの入荘をお願いいたします。(月～木曜日の夜間、管理事務所は留守になります)

❄️凍結等のトラブルについて

入荘中、水道の凍結等のトラブルが発生した場合には、速やかに管理事務所にご相談下さい。時間が経ってしまいますと、器具・配管等の破損につながる場合がありますのでご注意ください。

○水抜きは確実に

水道・温泉の配管や器具を凍結による破損から護るため、退荘の際の水抜きは確実に実施して下さい。なお、4月中旬頃までは凍結の恐れがありますので、水抜きをされますようお願い致します。

白笹何でも Q & A



Q 共和レジデンス株式会社という不動産業者から何度も手紙が届き、『周辺区画の買い纏めが進展し、約8割のご所有者と交渉が進んでおり、〇〇様のご回答を頂けていない状況において、当該案件を進展させて頂くか、打切りにするかについての見通しが立たない為、当該物件をご売却いただけるか、否かを確認させて頂きたく存じます。つきましては弊社(TEL: 0120-42-6642)までご回答のご連絡を頂けますでしょうか。』という内容の手紙が届きました。信用しても良いもののでしょうか？

A 共和レジデンス(株)は関東近郊のリゾート所有者に郵便で勧誘をしているようです。こういった業者は最近都内及び大阪近郊で幾つか見られ、原野商法2次被害とよばれておりますが、土地整備費用など何かと名目を付けて土地を売る売主側が費用を負担する商法の詐欺会社です。
特徴は宅建士でもない営業がやって来て、信じられない高条件を出して来ます。何とか土地を処分したい心理につけ込んでお金を出させようとし、お金を出してしまうとこちらから連絡が付かなくなり、1～2年で業者登録は消えていきます。(事務所は電話専用のレンタルオフィスになっております。)最近このような手口が増えてきておりますので、くれぐれもお気をつけ下さい。

編集室より

桜が咲くころだったのでしょうか、自宅で熟睡中に玄関ドアを激しくドンドン叩くような音に飛び起きました。夜明け前の薄暗い時間に何度もドアをノックする音。何か普通でないことが起こったに違いありません。「はいっ、いま行きます」寝ぼけながらも大声で答えて玄関に急ぎます。ドアを開けてみると……外に人の気配はありません。誰かのいたずらでしょうか？ それとも幻聴？ まったくわけがわからないまま寝室へと引き返したのでした。

木の葉が色づき始めたころ、早朝にまたしてもあの激しいノックの音が、今度こそ真相を突き止めてやるぞ、と忍び足で玄関へ。ドアスコップから外を覗くと異状は無し。そっとドアを開けても誰もいません。茫然と立ち尽くしているところに、再びドンドンドンの連打。音のするほうを見上げると……ゲラでした。「犯人」はキツツキだったのです。2階の屋根ちかくで外壁の隙間を、それはもう全力でつついているのです。木立ちのなかでゲラが木をつつく音は、これまで何度も耳にしていました。でも、わが家の外壁が攻撃されると、あんなドアノックそっくりの音になるとは。林のなかの一軒家で暮らしていると、このように何かの物音や気配にドキリとさせられて、あとで真相がわかるとホッと笑ってしまうことがよく起こります。今年はどんな「ドキリ」が待ち構えているのでしょうか。

皆様も白笹で体験したちょっとした出来事や珍しいエピソードなど、ぜひお寄せください。ことしが白笹オーナーの皆様にとって、心豊かな一年になりますように。



編集発行
黒磯観光開発株式会社
本社・現地管理事務所
〒325-0111 栃木県那須塩原市
板室字白湯山1173-31
☎ 0287 (69)0331(代)

白笹だより

No.151

2019.1



那須与一が活躍できた理由は「温泉神社」のパワーにあった？

西暦630年頃に建立されたと言われている温泉神社ゆぜんじんじやは那須温泉のシンボリックな存在です。『平家物語』の屋島(香川県)での合戦で有名な那須与一が出陣前に戦勝祈願を行い、また帰国した折にもお礼として弓を奉納したのが温泉神社なのです。与一が見事、扇を射抜けたのも、この神社のパワーのおかげかも知れませんね。

温泉神社の鳥居をくぐると、左側に見えて来るのが『大和さざれ石』。どこかで聞いた様なネーミング…?! そう! 実は、日本国歌で歌われている「～さざれ石の巖となりて～」のあの、石の事なのです。古くからの伝承では、年月と共に成長して巖となる神霊の宿る石で、強いパワーを秘めた石とされています。触れることで願い事が叶うとも言われているので、写真を撮って持ち歩いたり、待ち受け画面にしてみるのも良いですね!

もう一つ、さざれ石から本殿へ向かって行くと、左側に急な石段が見えてきます。ここは愛宕神社に向かう階段。急な坂道なので登るのを考えてしまいますが、ここにもパワースポットがあるのです。石段の入口にある『愛宕福神水』は、神社から出る湧き水なのですが、ご利益のある水だそうで、わざわざ汲みにくる人も多いそうです。湧き水なので冷たく美味しい水なので、一休みするのも良いですね。那須高原は水が美味しいことで有名ですが、ここの湧き水は美味しさだけでなくのが魅力。皆さんも今年の運試しにいかがですか。

白笹掲示板

謹賀新年

あけましておめでとうございます。
 オーナーの皆様におかれましてはお健やかに新春をお迎えのことと存じます。
 昨年は新しい管理事務所の完成10周年を機に、ホームページをリニューアル致しました。
 また予めからご紹介しておりましたスモールハウスもオーナー様が決まりました。
 さて、皆様ご存知のとおり本年5月より元号が変わります。私共も昭和の開業より平成を経て、次の新しい時代を皆様と共に迎えることができ、大変喜ばしく光栄に存じます。

本年も那須白笹は四季折々の豊かな自然と共に皆様のご来荘をお待ちしております。快適なリゾートライフを満喫していただけるよう、社員一同より一層のサービスの向上に努めて参ります。

末筆ではございますが、オーナーの皆様、ご家族の益々のご健康とご多幸を祈念し年頭のご挨拶とさせていただきます。

平成31年 元旦



黒磯観光開発㈱ 代表取締役 脇坂 健

エンジョイしています。別荘ライフ

白笹郷に別荘を購入して20年になります。この場所を選んだのは、何と言っても那須の四季が美しいこと！四季を通して魅力が、いっぱいです。

また貴重な山野草や野生動物に出会うこともあるんです。別荘の近くで鹿とフクロウを見た時には驚きました。こちらの別荘地は、一軒一軒の敷地が広く、ゆったりとした雰囲気がとても気に入っているんです。

4月から11月ぐらいまで別荘を度々訪れていますが、別荘地内をのんびり愛犬(ダックスフンド)とお散歩しながら咲いている花や山野草を眺めている時間がとても癒されます。愛犬も過ごしやすいのかな那須でのお散歩が、とてもお気に入りのようです。

そして、別荘に来たらのお楽しみ。日帰り温泉巡りです。私のオススメは大丸温泉旅館。建物も素晴らしくロビーには乃木希典将軍ゆかりの品々の展示コーナーがあり、乃木将軍の面影が残る当時の着物や日記、当館へ宛てた手紙などここでしか拝覧できない大変めずらしい品々が常時展示されているんですよ。館内の生け花もとても素敵です。裏山の自然源泉より湯量豊富な温泉が谷間を流れ温泉の川を作り、それをそのまませき止めて作られた「川の湯」は野趣あふれる天然温泉の醍醐味を堪能できるんです。別荘での楽しみの食事は夏のバーベキュー！那須は野菜が、とても美味しいので最高です。そして、寒くなると鍋の出番ですよ！鍋も格別ですね。

最近では、ガーデニングに興味が出てきたので春に向けて、どんな花を植えようかと考え中・・・別荘ライフを安心して過ごせるのも管理事務所の方が草刈り、除雪などきちんとやっけていただいているおかげです。本当にありがとうございます。

今回は、東京都中野区在住の西村様に登場していただきました。



那須で見られる山野草⑤ ナズナ (アブラナ科)

ユーラシア原産の越年生雑草で、ムギ栽培の伝来と共に、日本に渡来した史前帰化植物と言われているナズナ。その種子は結実落下後、約数ヶ月で発芽が可能な状態になります。また茎につく果実が可愛いハート型をしているのも特徴で、実の形が三味線の撥(ばち)に似ていることから、別名「三味線草」や「ペンペン草」と呼ばれ、親しまれています。土壌の種類は選ばず、やせた土地にも耐えることができるため、建物などが取り壊されて空地となり荒れ果てているさまのところを「〇〇さんが通った後はペンペン草も生えない」といいます。これは荒廃した場所で育つナズナでさえ生育しない様子をさしています。

どこにでも生えている雑草のような扱いのナズナですが、花言葉はロマンチック「あなたに私の全てを捧げます」です。プロポーズにはナズナを持って、こう言ってほしいものです。



とっておきのお店をお教えします

那須 北匠庵

那須町湯本204-11 TEL 0287-73-5000
 営業時間/11:00~17:00 定休日/火曜日



北海道斜里町産
 十割そば健康法を
 提唱しています
 那須 北匠庵

今回ご紹介する「那須 北匠庵」は、南ヶ丘牧場と一軒茶屋前交差点の中ほどにあるおそば屋さんです。長年、ホテルの厨房などで腕を振るってきた鈴木さんが北海道斜里町産のそば粉と出会ったのは5年前のこと。独特の豊かな風味に魅了され、このそば粉を使った十割そばを多くの方に知ってもらおうと、自分の店を持つことを心に決めました。斜里に通ってそばの修行を積むかたわら、納得のいく食材選び、独自のメニューづくりに着手。以前から好きだった那須で気に入った店舗物件も見つけることができ、2018年春、念願の開店にこぎ着けました。

「えっ？ ここが本当におそば屋さん？」お店の前でまず受けるのが、そんな印象です。そば屋は和風の店構えが当たりまえという先入観が、カフェのような洋風の外観によりうち壊されます。フローリングの店内には背の高い椅子がゆったり整然と並べられ、外観とたがわず落ち着いた洋風の雰囲気。ちょっとおしゃべりにくつろいで食事ができるようにとの工夫がうかがえます。

こだわり抜かれた斜里町産「しれとこ純そば粉」の十割そばは、ほのかに甘い芳醇な風味が長く口の中にとどまり、余韻を楽しむことができるのが特徴。甘皮を適度に挽き込んだ、見るからに美味しそうなそばが益子焼きの器に盛りつけられ、それがお店の洋風の雰囲気とじつによくマッチしています。冷たいそばのおすすめは、冷やまかけそば(1200円)、冷ホタテ天ざるそば(1500円)など。温かいそばなら、とじそば(1000円)、にしんそば(1300円)。長らく和食の道を歩んできたオーナーの力作は質、量ともに満足がいくものばかり。セットメニューもご賞味の価値ありで、釜揚げしらす丼、たら

こ丼、いくら&鮭丼のいずれかを、ざるそば、またはかけそばと組み合わせることができます(1600円~1700円)。

「そばは良質なたんぱく質やビタミンB群、各種ミネラルやルチンなどを豊富に含んで、健康にとっても良い食品です。気軽に本格的な十割そばを召し上がっていただき、皆様の健康維持のお役に立ちたい——そんな思いから開店いたしました。まだ1年足らずで未熟ではありますが、いっそう精進して参りますので、ぜひいちご来店ください」とオーナー。謙虚でひたむきなお人柄がにじみ出ている言葉です。

車通りもまばらな冬の静かな高原、居心地の良いお店で絶品に舌鼓を打つ。そしてオーナーとのちょっとしたおしゃべりを楽しめば、至福のひとつときとなるに違いありません。

